

Rencontres poétiques dans le métro le 23 juillet et le 4 août 2012

FESTIVAL
TOULOUSE
D'ETE



Dans le cadre du Festival Toulouse d'Eté, lundi 23 juillet et samedi 4 août 2012, le Philharmonique d'occasion, orchestre mobile, s'aventure dans le métro de Toulouse pour aller à la rencontre des voyageurs et faire partager la musique au plus grand nombre.

Le Philharmonique d'occasion est un orchestre de deux personnes, Lucie B. et Camille Secheppet, deux instruments, un gros tuba et une trompette, et un répertoire original adapté à toutes les occasions. Les morceaux sont courts tantôt tristes, joyeux ou dansants, ils évoquent des souvenirs de musiques de films. Les musiciens sont en noir et blanc, comme les photos, ils ne font pas beaucoup de bruit, mais ils s'adressent directement aux gens, les gentils ou les méchants, pour les faire danser, chanter, rire ou pleurer. Le Philharmonique d'occasion, duo curieux et téméraire aime expérimenter et explorer les découvertes récentes et les technologies de pointe... il s'aventure aujourd'hui dans le métro de Toulouse. L'orchestre est mobile, il se déplace d'un point à un autre et exécute un concert d'occasion, de quelques minutes à chaque endroit.

Les rendez-vous :

- le **23 juillet sur la ligne B**, à compter de 11h20. Trois arrêts sont prévus à 11h24 à la station Borderouge, 15h24 à la station La Vache et 16h53 à la station Saint-Agne-SNCF
- le **4 août sur la ligne A**, à compter de 11h. Trois arrêts sont prévus à 11h04 à la station Fontaine-Lestang, 14h07 à la station Patte d'Oie et 16h36 à la station Jolimont.



tisseo

Ma ville, mon trajet

Contact Presse

Michèle Guallar
05 62 11 29 54 - 06 22 73 15 65
michele.guallar@tisseo.fr

tisseo.fr